

PRESENTACIÓN

La Universidad San Gregorio de Portoviejo, en cumplimiento de su misión, trabaja para generar resultados de investigación con pertinencia potencial a los problemas de su entorno social.

Identificar problemas, investigarlos, fundamentar los resultados obtenidos, publicarlos y defenderlos, son momentos esenciales del quehacer científico. Si el resultado obtenido no se divulga y no genera una matriz de pensamiento fundamentado científicamente, no podrá ser concretada y validada su pertinencia.

La publicación científica es la vía principal para la divulgación de resultados de la investigación.

La Revista San Gregorio presenta hoy su décimo novena edición, en la que incluye 14 artículos. En los 3 últimos años, ha publicado 105 artículos, en 6 números impresos y 6 números en formato digital de carácter monográfico. Del total de artículos publicados, el 57% tienen como autores a profesionales ecuatorianos, mientras que, el 43% corresponde a autores extranjeros de: España, Colombia, Chile, México, Cuba, Argentina, Brasil, Venezuela, Paquistán, Portugal y Reino Unido.

En la actualidad, la Revista San Gregorio dispone de un número creciente de artículos en proceso de revisión, así como un amplio y competente equipo de árbitros que cubre el espectro de atención de la revista. Por otra parte, se continúa incrementando la producción científica propia de los profesores de la Universidad San Gregorio, cuyos artículos son evaluados siempre por árbitros externos a la institución.

La Revista San Gregorio ha logrado incluirse en bases bibliográficas de alta calidad, lo que ha contribuido decisivamente a incrementar el interés de muchos profesionales nacionales y extranjeros a publicar en ella.

Este conjunto de factores fundamenta la decisión del comité editorial de incrementar, a partir del 2018, el número de ediciones anuales a 4. La Revista tendrá entonces periodicidad trimestral, por lo que invitamos a la comunidad científica nacional e internacional que nos honra escogiendo a nuestra Revista para publicar, a que postule nuevos artículos.

La Universidad San Gregorio de Portoviejo, fiel a su tradición de trabajar en aras de satisfacer las necesidades sociales, contribuye de esta manera, a generar nuevos espacios para la divulgación del conocimiento científico.

Abg. Marcelo Farfán Intriago
RECTOR USGP